

Notfallhilfe für Mitbürger BNN-Spendenaktion „Wir helfen“

Jeder 13. Bürger in Karlsruhe lebt unter der Armutsgrenze und steht damit unter einem enormen Druck für die Bewältigung und Herausforderung des täglichen Lebens. Laut Statistik nimmt die Altersarmut ganz deutlich zu. Ältere Menschen mit kleiner Rente können sich oft Notwendigkeiten nicht leisten.



Für diese Karlsruher Mitbürger engagiert sich nunmehr seit 28 Jahren die BNN-Spendenaktion „Wir helfen“, jetzt als Stiftung, die unter der Schirmherrschaft von BNN-Verleger, Herausgeber und Chefredakteur Klaus M. Baur steht. Die Idee, die dahintersteckt, ist ganz einfach: **Menschen, denen es finanziell besser geht, helfen Mitmenschen, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen.** „Wir helfen“ allein kann Menschen nicht aus einer prekären Notlage

herausbringen. Diesen Anspruch hat die Aktion nie gehabt. Sie will Bedürftigen aber eine Freude bereiten. Doch wer ist bedürftig und was macht Freude?

Hier helfen die Sozialarbeiter der Stadt, der Caritas und der Diakonie weiter. Sie vermitteln die Hilfen an Menschen, die sie auch durch ihre tägliche Arbeit kennen – eben weil diese in vielerlei Nöten sind. **Die Partner der BNN wissen, welche Hilfe am dringendsten ist.** Dies kann ein Zuschuss zu einem Hörgerät oder zu einer Brille sein, wenn Menschen zu arm sind, ihren Eigenanteil zu bezahlen. Oder für Kleidung, vor allem für Kinder, die oft sehr schnell aus ihren Schuhen, Jacken und Hosen herauswachsen, ohne dass andere Hilfen diesem Umstand Rechnung tragen. Es kann aber auch eine neue Waschmaschine oder ein neuer Kühlschrank sein, wenn einer bedürftigen Familie mit mehreren Kindern dafür das Geld fehlt. Und manchmal auch ein Zuschuss für die Energiekosten, die im Winter oft viel kosten.

Ein Drittel der gesamten Spenden vergibt „Wir helfen“ aber als Lebensmittelgutscheine. Es zeigt sich seit Jahren, dass Menschen, die meist unverschuldet in eine finanzielle Notlage geraten sind, oftmals an der Ernährung knapsen. Hier sollen Lebensmittelgutscheine, die nur in ausgesuchten Geschäften eingelöst werden können und nicht etwa für Tabakwaren oder Alkohol verwendet werden dürfen, helfen, dass Menschen beim Einkauf nicht auf den Cent schauen müssen.

Die BNN-Spendenaktion hilft individuell und garantiert, dass jeder gespendete Cent bei den Bedürftigen ankommt. Es gibt keine Verwaltungskosten, und die beteiligten Banken verzichten auf Gebühren.

Spendenkonten:

BNN-Stiftung „Wir helfen“
Verwendungszweck: Konzert Modern Church Band

Volksbank Karlsruhe
IBAN DE67 6619 0000 0052 1300 00

Sparkasse Karlsruhe Ettlingen
IBAN DE95 6605 0101 0009 5450 05

modern church band

Eintritt
frei

& Voices

Susanne Kunzweiler
Claudia Gebhardt



Gospel & Pop Classics



24. Juli 2021 · 20:00 Uhr
Burggarten geöffnet ab 11:30 Uhr / Essen bis 19:30 Uhr



Burggarten

Karlsruhe
Haid-und-Neu-Str. 18



Veranstalter:
Lions-Hilfe Karlsruhe-Baden e.V.

Benefizkonzert (Openair) für die

BNN BADISCHE
NEUESTE
NACHRICHTEN

Wir helfen
STIFTUNG



Eine Spendenaktion der
Badischen Neuesten Nachrichten



Modern Church Band aus Karlsruhe

„Wenn launiger Gospel und gefühlvoller Pop, spritziger Soul und verträumter Country aufeinandertreffen, wird schnell klar: Die „Modern Church Band & Voices“ sind wieder da und sorgen für ordentlich Stimmung! Das Ensemble, bestehend aus einem kleinen Bläserapparat, E-Bass und Gitarre, Keyboard und Drums, wurde, wie der Titel der Band schon verrät, mit einem fünf-köpfigen Backgroundchor aufgerüstet, der teilweise solistisch zum Einsatz kam, meist aber als sanfter Klangteppich für die beiden besonders hervorzuhebenden Gesangsolistinnen Susanne Kunzweiler und Claudia Pontes fungierte.“

Dass dieser Abend für die Spendenaktion so erfolgreich wurde, war nicht zuletzt das Verdienst der großartigen „Modern Church Band & Voices“, die trotz des ernstesten Anlasses ein musikalisches Freudenfeuer auf der Bühne entflammen ließen.

Die „Modern Church Band“ bestach mit ihrem kraftvollen Sound und vitalen Arrangements, die gespickt waren mit spritzigen Bläserparts, knackigen Gitarrenriffs und groovenden Basspassagen.“

„Es war nicht nur die abwechslungsreiche Musik, die das Publikum mehr und mehr mitriss, sondern auch das wechselnde Lichtspiel in der Kirche.“

„Religiös fundiert, musikalisch kraftvoll und unter einem gemeinsamen „Spirit“ geeint entbieten die Bandmitglieder ein Klangbild zusammengefasster Musizierfreude und Mitteilungsbereitschaft, die das Publikum in den Bann zieht.“

„Groovige Interpretationen von Klassikern der Pop- und Gospelmusik sind das Markenzeichen der Band.“

„Blendend in Szene setzten sich die Instrumentalisten, die sich alle als hervorragende Solisten präsentierten und manches Lied nachhaltig prägten.“

„Äußerst wertvoll die Zwischenmoderation, die gerade bei den englischen Titel wertvolle Hintergrundinformationen lieferte.“

„Nach mehr als zwei Stunden waren stehende Ovationen des Publikums die verdiente Geste für die Band.“
(Pressestimmen)

modern church band & Voices

www.modernchurchband.de
info@modernchurchband.de
www.facebook.com/modernchurchband



Susanne Kunzweiler, Claudia Gebhardt

Mit zwei erfolgreichen Sängerinnen steigert die Modern Church Band ihre Vielfalt und Freude am Musizieren:

Mit Susanne Kunzweiler und Claudia Gebhardt, den langjährigen Solistinnen des Polizeimusikkorps Karlsruhe, bekannt weit über die Region hinaus mit unzähligen nationalen und internationalen Auftritten, die sie bis in die USA führten.

Ihre Gesangs- und Instrumentalausbildungen begannen in früher Kindheit am Badischen Konservatorium Karlsruhe. Beide (Cousinen) sind ein eingespieltes Team auf der Bühne. Zu ihrem Repertoire gehören sowohl die Klassik als auch der Rock, Pop und Schlager.

Seit 2012 sind sie fester Bestandteil der Modern Church Band. Mit der Gospelmusik begeben sie sich in ein neues Musikgenre, das eine Bereicherung ihrer musikalischen Karriere darstellt. Daneben geben sie dem Konzert mit ihren Interpretationen weltbekannter Popsongs weitere spannungsreiche Klangfarben. Begleitet werden sie von einem mehrstimmigen Gesangsensemble.

Mit freundlicher Unterstützung



Besonders bedanken möchten wir uns für die Ausstattung unseres Proberaums mit einer Klimaanlage bei DC Kälte & Klimatechnik Drazen Cernusak, Au am Rhein.

Und für die UV-C Luftentkeimungsanlage Soluva bei Heraeus aus Hanau. Damit werden sämtliche Viren, auch Corona-Viren, in der Luft und in den Aerosolen abgetötet. Die Geräte ermöglichen uns die Wiederverbenutzung unseres Proberaums.

